



NEIN zur Finanzierung des Wärmeverbunds

⚡ Verantwortungslos

- Baubeginn ohne bewilligte Finanzierung
- Vernachlässigung der Aufsichtspflicht
- Ungebremste Verschuldungszunahme der Gemeinde
- Verletzung der Eigentümerstrategie

⚡ Riskant

- Zahlungsunfähigkeit der ENGH wird fahrlässig in Kauf genommen
- Mutwillige Gefährdung von Volksvermögen
- Defizitäre Risikoinvestition statt notwendiger Netzausbau
- Fixe Preiszusage für 30 (!) Jahre an Immobilieninvestoren, bevor die effektiven Kosten (z.B. Leitungsbau) überhaupt bekannt sind

⚡ Undemokratisch

- Millionenausgaben für ein Risikoprojekt, zu dem sich die Bevölkerung nie äussern konnte
- Trotzdem sollen die Bürger*innen nun die Finanzprobleme mit Darlehen aus der Gemeindekasse lösen
- Dieses selbstherrliche Vorgehen grenzt an politische Nötigung und ist höchst undemokratisch

Deshalb sagen wir aus Überzeugung **NEIN** zur
Gemeindeabstimmungsvorlage vom 24.11.2024

Aktion Stopp Schuldenwirtschaft

Mehr Infos unter www.Stopp-Schulden.ch